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ACTA 15/27 
AGOSTO-20-15 

Orden del día 

~-~80 riquilla, Sisal, solicitud de permisos para ausentarse, movimientos 
~ administrativos, dictaminadoras, sabáticos, comisiones y licencias, 

licencias por cláusula 69 del CCTPA, prórrogas anuales de contrato del 
personal académico interino, contratos por artículo 51 del EPA, cursos 
especiales y proyectos, pagos, información. 

2.	 Asuntos generales. 

1.	 Dictaminadoras 
) 

1.1.	 El Consejo Académico de la Unidad Multidisciplinaria de Docencia e 
Investigación, Juriquilla, Querétaro, envía su opinión con respecto a la 
solicitud de promoción, a Profesor Titular "c" de tiempo completo, 
presentada por el DR. JUAN BIBIANO MORALES MALACARA el 3 
de agosto de 2015. 

-El Consejo Técnico envía la documentación al 
Departamento de Biología Comparada para su opinión. 

2.	 Prórrogas anuales de contrato del personal académico interino 

a.	 A partir del 13 de noviembre de 2015, a la DRA. DARA SALCEDO 
GONZÁLEZ, Profesora Titular "A" de tiempo completo. El 
concurso de oposición abierto para ingreso fue efectivo a partir del 
13 de noviembre de 2014, por lo cual la prórroga de contrato sería 
la No. 1. 
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b.	 A partir del 27 de noviembre de 2015, a la DRA. AMANDA 

MONTEJANO CANTORAL, Profesora Asociada "c" de tiempo 
e leto. El concurso de oposición abierto para ingreso fue 

-...c:::r----:;:>--:::::::::::::-=-_l=If¡Sctivo a partir del 27 de noviembre de 2014, por lo cual la 
prórroga de contrato sería la No. 1. 

-El Consejo Técnico aprueba las prórrogas y las 
funciones. 

CAMPUS SISAL 

Programas de Estímulos 

La Dra. María de Lourdes Segura Valdez, Secretaria de Asuntos del 
Personal Académico, envía el resultado de la revisión del PRIDE del 
DR. MIGUEL RODRíGUEZ SERNA. 

-El Consejo Técnico ratifica el resultado. 

2.	 Asuntos generales 

2.1.	 La Dra. Martha Gabriela Gaxiola Cortés, Coordinadora de la Unidad 
Multidisciplinaria de Docencia e Investigación, Sisal, Yucatán, envía 
la opinión del Comité Académico de esa unidad, respecto a la 
solicitud de cambio de adscripción temporal a la UMDI-Sisal que 
presenta la DRA. MARGARITA THEESZ POSCHNER, Profesora de 
Carrera de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales. El periodo del 
cambio de adscripción sería del 1° de septiembre de 2015 al 31 de 
agosto de 2016. 

-El Consejo Técnico aprueba, sujeto a la autorización del 
Consejo Técnico de la Facultad de Ciencias Políticas y 
Sociales. 
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CAMPUS CIUDAD UNIVERSITARIA 

~(').l;¿.)I~~~~~-'ERM/SOS PARA AUSENTARSE 

1.1. Departamento de Biología Comparada 

a.	 DRA. MARíA ANA FERNÁNDEZ ÁLAMO 
Del 27 de agosto al 7 de septiembre de 2015, con el fin de 
participar en el 14th International Deep-Sea Biology Symposium, a 
realizarse en Aveiro, Portugal La Dra. Fernández Álamo no 
imparte curso este semestre, ya que cubrió su carga docente con 
un curso intersemestral. 

b.	 DR. ROGELlO AGUILAR AGUILAR 
Del 30 de agosto al 4 de septiembre de 2015, con el fin de 
participar en el 9th International Symposium on Fish Parasites, a 
realizarse en Valencia, España. Durante su ausencia su curso 
será atendido por el M. en C. Noé Pacheco Coronel. [Z--ve>-~~..J 

-El Consejo Técnico aprueba. 

~	 1.2. Departamento de Biología Evolutiva 

/ a.	 DRA. ANA ROSA BARAHONA ECHEVERRíA 
Del 7 al 12 de septiembre de 2015, con el fin de participar en el 
Congreso Iberoamericano de la Asociación Iberoamericana de 
Filosofía de la Biología, a realizarse en Valle de Bravo, Estado de 
México. Durante su ausencia su curso será atendido por el Dr. 
Carlos Alberto Ochoa Olmos. 

-El Consejo Técnico aprueba. 

4 



ACTA 15/27 
AGOSTO-20-15 

V'lEV ~1l:'.·.fA jlAqO¡lA1.
 
AV1°rl°MA DIE
 

Muncp
 
1.3. Departamento de Matemáticas 

DR. FAVIO EZEQUIEL MIRANDA PEREA ~~ Del 23 al 25 de septiembre de 2015, con el fin de realizar una 

estancia de investigación en el Instituto de Matemáticas de la 

UNAM en Oaxaca, Oaxaca. Durante su ausencia su curso será 
atendido por su ayudante Susana Hahn Martín Lunas. 

b.	 DR. FAVIO EZEQUIEL MIRANDA PEREA 
Del 18 al 23 de octubre de 2015, con el fin de participar en el 

XLVIII Congreso Nacional de la Sociedad Matemática Mexicana, a 
realizarse en la Universidad de Sonora, en Hermosillo, Sonora. 

Durante su ausencia su curso será atendido por su ayudante 

Susana Hahn Martín Lunas. 

c.	 DRA. NATALlA JONARD PÉREZ 
Del 20 al 25 de septiembre de 2015, con el fin de participar en el 
Warkshap an Affine Geametric Analysis, a realizarse en la Casa 

Matemática Oaxaca, en Oaxaca, Oaxaca. Durante su ausencia su 
curso será atendido por sus ayudantes Elie Macario Peña Ruiz, 

Guillermo Gachuz Atitlan y por el Dr. Vinicio Antonio Gómez 

Gutiérrez. 

d.	 M. EN C. ELENA DE OTEYZA DE OTEYZA 
Del 24 al 26 de agosto de 2015, con el fin de realizar actividades 
de intercambio académico en el marco del proyecto "Cónicas 

Proporcionales y Aplicaciones de las Cónicas" en la Universidad 

Autónoma de Coahuila, en Saltillo, Coahuila. Durante su ausencia 

su curso será atendido por su ayudante Gustavo de Jesús García. 

e.	 DR. FERNANDO BRAMBILA PAZ 
El 26 de agosto de 2015, con el fin de realizar actividades de 

intercambio académico en el marco del proyecto "Aplicación del 
Cálculo: Derivadas Fraccionarias" en la Universidad Autónoma de 

Coahuila en Saltillo, Coahuila. Durante su ausencia su curso será 

atendido por su ayudante Beatriz Brito Martínez. 

-El Consejo Técnico aprueba. 
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2.	 MOVIMIENTOS ADMINISTRATIVOS y CORRECCIONES A LA 
NÓMINA 

~~La Dra. Claudia Alejandra Ponce de León Hill, Coordinadora del 
Departamento de Ecología y Re~ursos Naturales, solicita con el fin ,de 
regularizar el expediente del BIOL. ALFONSO BAUTISTA GARCIA, 

apruebe una prórroga en su nombramiento como Ayudante de 
Profesor "B" con diez horas, por seis meses, a partir del 10 de junio de 

en apoyo al Grupo de trabajo "Estructuras y Fisiología de 
Plantas". 

-El Consejo Técnico aprueba. 

I Dr. Gustavo Alberto Montejano Zurita, Coordinador del 
epartamento de Biología Comparada, solicita con el fin de 

regularizar el expediente de la BIÓL. ERIKA SAMANTHA 
PALACIOS ÁVILA, se apruebe una prórroga en su nombramiento 
como Ayudante de Profesor "B" con 36 horas, por un año, a partir del 
7 de agosto de 2015, en apoyo al Grupo de trabajo "Histología de 
Invertebrados y Pesquerías". 

-El Consejo Técnico aprueba la prórroga del 7 de agosto 
al 31 de octubre de 2015, en tanto se revisa la asignación 
del número de horas a ese grupo de trabajo. 

2.3. La Dra. Blanca Mendoza Ortega, Coordinadora de la Licenciatura en 
Ciencias de la Tierra, solicita se apruebe la apertura de los siguientes 
grupos en el semestre 2016-1, así como el pago a los profesores 
correspondientes: 

Gestión y Conservación de Espacios Naturales (Clave 0462) 

Profesor Nombramiento 
Horas de 

pago 

Ricardo Contreras Osario Profesor de Asignatura "A" 6 
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ceanog-fafía Biológica (Clave 1624) 

Profesor Nombramiento 
Horas de 

pago 

Profesor Nombramiento 
Horas de 

pago 
Jorge Aguirre González Profesor de Asignatura "A" 4.5 

3 

3 

Profesor de Asignatura "A" 

Profesora de Asignatura "A" Elia Lemus Santana 
Alejandro Mendoza Campos 

Sismología I (Clave 0636) 

y 
-El Consejo Técnico aprueba. 

~~ 2.4. La M. en C. Mima Villavicencio Torres, Coordinadora de la 

Licenciatura en Física, solicita se apruebe la apertura de los 
siguientes grupos en el semestre 2016-1, así como el pago a los 

profesores correspondientes: ~~/7
6~i'7 Dinámica de Medios Deformables (Clave 0827) 

/¿d 

Física Computacional (Clave 0715) 

Profesor Nombramiento 
Horas de 

pago 
Roberto Velasco Segura Profesor de Asignatura "A" 3 
Edna Magdalena Hernández 
González 

Profesora de Asignatura "A" 3 

Carlos Romero Cordero Ayudante de Profesor "A" 3 

/ /~, 

Profesor Nombramiento 
Horas de 

pago 

M. en C. Isalas Rodríguez Aguirre Profesor de Asignatura "A" 6 
María de los Ángeles Adriana Razo 
de León 

Ayudante de Profesor "A" 6 

-El Consejo Técnico aprueba. 
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. DICTAMINADORAS 

3.1.	 La Comisión Dictaminadora del Área de Matemáticas somete a 
consideración el dictamen aprobatorio respecto a la solicitud de 
definitividad como Profesor de Carrera del DR. FAVIO EZEQUIEL 
MIRANDA PEREA, presentada el 8 de mayo de 2015. 

-El Consejo Técnico ratifica el dictamen. 

3.2.	 La Comisión Dictaminadora del Área de Matemáticas somete a 
consideración el dictamen aprobatorio respecto a la solicitud de 
promoción a Profesor de Asignatura "B" del M. EN A. O. OSCAR 
ARANDA MARTíNEZ, presentada el 20 de mayo de 2015. 

-El Consejo Técnico ratifica el dictamen. 

3.3.	 La Comisión Dictaminadora del Área de Matemáticas somete a 
consideración el dictamen aprobatorio respecto a la solicitud de 
promoción a Profesor de Asignatura "B" del M. EN C. AARÓN 
APARICIO HERNÁNDEZ, presentada el5 de marzo de 2015. 

-El Consejo Técnico ratifica el dictamen. 

4. SABÁ TlCOS 

4.1.	 El DR. EUGENIO LEY KOO, Profesor de Asignatura de la Carrera de 
Física, comunica que, con fecha 10 de agosto de 2015, se 
reincorporó a sus actividades como Profesor de Asignatura, para 
impartir el curso "Matemáticas Avanzadas de la Física" en el 
semestre 2016-1. 

-El Consejo Técnico se da por enterado. 
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5. COMISIONES Y L/CENCIAS 

~~~;s~l$~~~~~~EIM. en C. Wilfrido Martínez Torres, Coordinador General del 
Departamento de Matemáticas, envía y apoya la solicitud del DR. 
ÁNGEL TAMARIZ MASCARÚA para que le sea autorizada una 
comisión con goce de sueldo, con base en el artículo 95, inciso b) del 
EPA, en 2.5 horas de Profesor de Asignatura "B", a partir del 10 de 
enero de 2016, con el fin de apoyar el disfrute de un año sabático. 

-El Consejo Técnico aprueba. 

5.2.	 El M. en C. Wilfrido Martínez Torres, Coordinador General del 
Departamento de Matemáticas, envía y apoya la solicitud del DR. 
CARLOS ÁlVAREZ JIMÉNEZ para que le sea autorizada una 
comisión con goce de sueldo, con base en el artículo 95, inciso b) del 
EPA, en tres de sus seis horas de Profesor de Asignatura "B", por 
seis meses, a partir del 10 de agosto de 2015, con el fin de apoyar al 
Posgrado en Filosofía de la Ciencia, con la impartición del curso 
"Seminario de Temas Selectos de las Matemáticas", con el tema 
"Teoremas Fundamentales de las Matemáticas. El Problema del 
Fundamento". 

-El Consejo Técnico aprueba. 

6. L/CENCIAS POR CLÁUSULA 69 DEL CCTPA 

6.1.	 El M. en C. Wilfrido Martínez Torres, Coordinador General del 
Departamento de Matemáticas, envía la constancia de conclusión del ,~ trabajo de tesis de licenciatura de la C. THAlíA KARINA ..IIMÉNEZ 
ROJAS, para lo cual le fue autorizada una licencia con goce de (1'1 
sueldo, por seis meses, a partir del 10 de febrero de 2015, con base 
en la cláusula 69 punto IV del CCTPA. 

-El Consejo Técnico se da por enterado. 
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El M. en C. Wilfrido Martínez Torres, Coordinador General del 
Departamento de Matemáticas, envía la constancia del examen de 
doctorado, presentado el 4 de agosto de 2015, por la DRA. JESSICA 
ANGÉLICA JAUREZ ROSAS, a quien le fue autorizada una licencia 
con goce de sueldo, por seis meses, a partir del 10 de febrero de 
2015, con base en la cláusula 69 punto V del CCTPA. 

-El Consejo Técnico se da por enterado. 

7.	 PRÓRROGAS ANUALES DE CONTRATOS DEL PERSONAL 
ACADÉMICO INTERINO 

7.1. Departamento de Física 

a.	 A partir del 13 de noviembre de 2015, al DR. VíCTOR MANUEL 
VELÁZQUEZ AGUILAR, Profesor Titular "B" de tiempo completo. 
El concurso de oposición abierto para ingreso fue efectivo a partir 
del 13 de noviembre de 2014, por lo cual la prórroga de contrato 
sería la No. 1. 

b.	 A partir del 27 de noviembre de 2015, al DR. CARLOS MÁLAGA 
IGUIÑIZ, Profesor Asociado "c" de tiempo completo. El concurso 
de oposición abierto para ingreso fue efectivo a partir del 27 de 
noviembre de 2014, por lo cual la prórroga de contrato sería la No. 
1. 

·EI Consejo Técnico aprueba la renovación y las 
funciones. 
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8. CONTRA TOS POR ARTíCULO 51 DEL EPA 

a M. en C. Alicia Zarzosa Pérez, Coordinadora General del 
Departamento de Física, solicita se autorice la renovación de contrato 
No. 1, por un, año a partir del 10 de diciembre de 2015, del DR. SAÚL 
IVÁN HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ con base en el artículo 51 del 
EPA, con un sueldo equivalente al de un Profesor Asociado "c" de 
tiempo completo, para trabajar en el área de Fluidos Complejos y 
Mecánica Estadística 

-El Consejo 
funciones. 

Técnico aprueba la renovación y las 

La M. en C. Alicia Zarzosa Pérez, Coordinadora General del 
Departamento de Física, solicita se autorice la renovación de contrato 
No. 19, por un año, a partir del 10 de octubre de 2015, de la Fís. 
ESTELA IVIARGARITA PUENTE LEOS con base en el artículo 51 del 
EPA, con un sueldo equivalente al de una Técnica Académica 
Asociada "c" de tiempo completo, para trabajar en el área de 
Instrumentación (Termodinámica y Acústica). 

-El Consejo 
funciones. 

Técnico aprueba la renovación y las 

La M. en C. Alicia Zarzosa Pérez, Coordinadora General del 
Departamento de Física, solicita se autorice la renovación de contrato 
No. 2, por un año, a partir del 10 de noviembre de 2015, del DR. 
MARIANO CHERNICOFF MINSBERG, con base en el artículo 51 del 
EPA, con un sueldo equivalente al de un Profesor Asociado "c" de 
tiempo completo, para trabajar en el área de Teoría de Campo. 

-El Consejo 
funciones. 

Técnico aprueba la renovación y las 
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La Dra. María de Lourdes Segura Valdez, Secretaria de Asuntos del 
Personal Académico, presenta la solicitud de la DRA. VIVETTE 
GARCíA DEISTER quien desea ingresar al Programa de Estímulos 
por Equivalencia, de acuerdo al punto IX inciso a) de la convocatoria 
vigente del PRIDE. 

-El Consejo Técnico aprueba. 

92.	 La Dra. María de Lourdes Segura Valdez, Secretaria de Asuntos del 
Personal Académico, presenta la solicitud del DR. CANEK PELÁEZ 
VALDÉS quien desea ingresar al Programa de Estímulos por 
Equivalencia, de acuerdo al punto IX inciso a) de la convocatoria 
vigente del PRIDE. 

-El Consejo Técnico aprueba. 

10. PAGOS 

10.1.	 El Dr. Alfredo Arnaud Bobadilla, Secretario de Educación Abierta y 
Continua, solicita se apruebe al ACT. PEDRO AGUILAR BELTRÁN 
el pago único de $20,000.00 M.N. por la impartición del "Curso 
Especializado de Solvencia 11: Técnicas para el Desarrollo de 
Métodos Propios de Reservas", con una duración de 20 horas, 
durante los meses de junio y julio de 2015. Este pago se realizaría 
con cargo a los recursos generados por ese curso. 

-El Consejo Técnico aprueba sujeto a la disponibilidad 
de los recursos. 
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10.2. La Dra. María del Pilar Alonso Reyes, Profesora de Carrera del 
Departamento de Matemáticas, solicita se autoricen los pagos 

r-. ,~.\0-~igUientesque corresponden a la realización de las actividades en el 
'09-: V- Proyecto de Vinculación "Análisis y propuesta para la mejora de la 

\ 

" metodología del Diseño de Muestreo DATATUR". Estos pagos sería 
con cargo a los recursos extraordinarios generados por el proyecto. 

Pago mensual Meses de pago 

Dra. María del Pilar 
$37,560.00 M.N. 

1o de noviembre de 2014 al 
Alonso Reyes 31 deenerode2015 

-El Consejo Técnico aprueba sujeto a la disponibilidad 
de los recursos. 

. INFORMACiÓN 

11.1. La Dra. Rosaura Ruiz Gutiérrez, Directora de la Facultad, comunica la 
publicación en GACETA UNAM del "Acuerdo para la Creación de la 

~ 
/-~ 

Unidad Académica de Ciencias y Tecnología de la Universidad 
Nacional Autónoma de México en Yucatán" que coordinará las 
actividades académico administrativas realizadas tanto en Sisal como 
en el Parque Científico y Tecnológico de Yucatán. La Facultad de 
Ciencias forma parte de dicha Unidad. 

-El Consejo Técnico se da por enterado. 

11.2.	 El M. EN C. LUIS FERNANDO VILLAGÓMEZ LAZO DE LA VEGA, 
Profesor de Asignatura de la Carrera de Biología, envía copia de la 
carta que dirige al Dr. Luis Felipe Jiménez García, Coordinador de la 
Unidad de Enseñanza de Biología, en la que le manifiesta su 
inconformidad en relación a las asignaciones de los cursos de la 
materia Biología de Animales I en el semestre 2016-1. 

-El Consejo Técnico se da por enterado. 
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11.3. El M. EN C. LUIS FERNANDO VILLAGÓMEZ LAZO DE LA VEGA Y 

~ 
~ ñ 

_ 

~a M. EN C. ROSA GRISELDA MORENO NAVARRETE, Profesores 
~ e Asignatura de la Carrera de Biología, envían copia de la carta que 

dirigen al Dr. Luis Felipe Jiménez García, Coordinador de la Unidad 
de Enseñanza de Biología, en la que le solicitan les sea reasignada la 
materia Biología de Animales I en el semestre 2016-1. 

-El Consejo Técnico solicita a la Unidad de Enseñanza de 
'>.	 Biologia que, además del grupo del Dr. Villagómez, se 

abra un nuevo grupo en el mismo horario, para ser 
impartido por la Dra. Ana Margarita Hermoso Salazar. 

. La M. EN C. DIANA PARDO DE LA ROSA, Profesora de Asignatura 
de la Carrera de Biología, envia copia de la carta que dirige al Dr. 
Luis Felipe Jiménez García, en la que presenta aclaraciones sobre la 
inconformidad manifestada por alumnos del grupo 5559 de la materia 
Biología de Animales II que impartió en el semestre 2015-2, y que le 
fue comunicada durante la entrevista que sostuvo con el Consejo de 
la Licencíatura de Biología. 

-El Consejo Técnico se da por enterado. 

11.5.	 El Dr. Luis Felipe Jiménez García, Coordinador de la Unidad de 
Enseñanza de Biología, envia copia del oficio dirigido a la Dra. María 
Elena Álvarez-Buylla Roces, en la que le da respuesta a su solicitud 
de apertura, durante el semestre 2016-1, del l\Iivel I del Taller: 
Genética Molecular y Desarrollo y Evolución de plantas, Enfoques 
Experimentales y Teóricos. 

-El Consejo Técnico aprueba la apertura del Nivel I del 
Taller Genética Molecular y Desarrollo y Evolución de 
plantas, Enfoques Experimentales y Teóricos, en el 
semestre 2016-1. 
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11.6.	 La Dra. Rosaura Ruiz Gutiérrez, Directora de la Facultad, comunica 

que la Revista Ciencias y el personal que colabora en ese proyecto, 

~~~rJJ~~~~~~~:;~¿~ edan adscritos a la Secretaría de Divulgación Científica y Difusión 
Cultural. 

-El Consejo Técnico se da por enterado. 

12. ASUNTOS GENERALES 

12.1.	 El Consejo Técnico propone la candidatura de la doctora 
GUADALUPE JUDITH MÁRQUEZ GUZMÁN, para ser nombrada 

Profesora Emérita de la Facultad de Ciencias. 

-El Consejo Técnico envía la documentación acompañada 
de cartas de apoyo, a la Comisión Dictaminadora. 

12.2.	 El Dr. Manuel Falconi Magaña, Jefe de la División de Estudios de 
Posgrado, en respuesta a la solicitud del Consejo Técnico propone a 
la DRA. DENí CLAUDIA RODRíGUEZ VARGAS para formar parte 
de la Comisión responsable de convocar, supervisar y calificar la 
elección ordinaria de los Representantes de Alumnos y Tutores en el 
Comité Académico del Posgrado en Ciencias del Mar y Limnología. 

-El Consejo Técnico nombra a la Dra. Dení Claudia 
Rodriguez Vargas para integrar la comisión. 
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12.3.	 La M. en C. Alicia Zarzosa Pérez, Coordinadora General del 
Departamento de Física envía la documentación que acompaña la 
olicitud de beca posdoctoral nueva que presenta el DR. NATHAN 

WEINSTEIN ZAGORIN, para realizar una estancia posdoctoral, por 
un año, a partir del 01 de febrero de 2016, bajo la asesoría de la Dra. 
Catalina Elizabeth Stern Forgach, Profesora Titular "B" de tiempo 
completo, adscrita a ese Departamento. La M. en C. Alicia Zarzosa 
Pérez solicita la carta de postulación basada en la aprobación del 
proyecto presentado con el título: "Simulación de la Hemodinamia en 
una Malformación Arteriovenosa en el Cerebro". 

-El Consejo Técnico otorga el aval al proyecto. 

.4. El M. en C. Wilfrido Martínez Torres, Coordinador General del 
Departamento de Matemáticas, en respuesta a la solicitud del 
Consejo Técnico, envía el resultado de la revisión de tres exámenes 
parciales del alumno de la carrera de Matemáticas GONZALO 
EMILlANO RUIZ STOLOWICZ, presentados en la materia Cálculo 
Diferencial e Integral 11, cursada en el grupo 8674 con el M. en C. 
Héctor de Jesús Argueta Villamar, durante el semestre 2015-2. 

-El Consejo Técnico considera, con base en la opinión de 
una comisión de Profesores del Departamento de 
Matemáticas, que la calificación asentada en los 
exámenes es correcta. 

12.5. La	 estudiante de la Carrera de Biología VERÓNICA PEÑA 
MARTíNEZ, solicita una dispensa en el número de créditos que 
requiere para cursar la materia Taller: "Calcio y estrés oxidativo en 
modelos de daño neuronal" en el semestre 2016-1. La estudiante 
Peña Martínez expone el motivo de su petición. 

-El Consejo Técnico aprueba la dispensa y revisará el 
desempeño de la estudiante Peña Martínez al término de 
semestre 2016-1. 
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El estudiante de la Carrera de Actuaría, GONZALO TORRALVA 

S~~~;Q..~~~~~~~~:aeCERRA,solicita la revisión de su calificación en la materia 
Programación, cursada el semestre 2015-2, en el grupo 9796, con el 

Ing. Ricardo Castañeda Martínez. El estudiante Torralva Becerra 

señala que el profesor no atendió su solicitud de revisión en su 

oportunidad. 

-El Consejo Técnico envía la documentación al Consejo 
Departamental de Matemáticas para su atención. 

12.7. El estudiante de la Carrera de Física, JOSÉ ENRIQUE HERNÁNDEZ 
OCHOA, solicita le sea permitido cursar la materia optativa 

.	 stadística I durante el semestre 2016-1, ya que el sistema de 

nscripciones no le permite el registro. 

·EI Consejo Técnico comunica al estudiante Hernández8~, Ochoa que la materia solicitada ha dejado de ser una 
materia optativa de su plan de estudios por lo que no 
podrá cursarla. Este cuerpo colegiado le sugiere 

~ entrevistarse con la M. en C. Mirna Villavicencio Torres, 
Coordinadora de la Carrera de Física, con el fin de que

/  diseñen una estrategia para que pueda acreditar las 
materias de su plan de estudios. 
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12.8. El Dr. Luis Felipe Jiménez García, Coordinador de la Unidad de 
Enseñanza de Biología, en respuesta a la solicitud del Consejo 
Técnico, envía el resultado de la entrevista del Consejo de la 
Licenciatura de Biología con la M. EN C. GUILLERMINA CABAÑAS 
CARRANZA, Profesora de la materia Ecología de Parásitos, con 
motivo de la queja presentada por alumnos del grupo 5697 durante el 
semestre 2015-2. 

-El Consejo Técnico solicita a la Unidad de Enseñanza de 
Biología que verifique el cumplimiento de 105 

compromísos asumidos por la M. en C. Cabañas 
Carranza durante su entrevista con el Consejo de 
Licenciatura. 

___---l~.9.	 El Dr. Luis Felipe Jiménez García, Coordinador de la Unidad de 
Enseñanza de Biología, en respuesta a la solicitud del Consejo 
Técnico, envía el resultado de la entrevista del Consejo de la 
Licenciatura de Biología con la M. EN C. DIANA PARDO DE LA 
ROSA, Profesora de la materia Biología de Animales 11, con motivo de 
la queja presentada por alumnos del grupo 5559 durante el semestre 
2015-2. 

-El Consejo Técnico solicita a la Unidad de Enseñanza de 
Biología que verifique el cumplimiento de las propuestas 

didácticas asumidas por la M. en C. Pardo de la Rosa 
durante su entrevísta con el Consejo de Licenciatura. 
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12.10. El Dr. Edgar Álvarez Zauco, Coordinador del Laboratorio de Calor, 

Ondas y Fluidos, en respuesta a la solicitud del Consejo Técnico, 
\l..----='f5lVía su opinión sobre el informe de labores 2014 y el plan de trabajo 

,,==r-""-?~:"""---	 2015 del Fís. JORGE PÉREZ LÓPEZ, Técnico Académico del 

Departamento de Física. 

-El Consejo Técnico solicita al Consejo Departamental de 
Física entregue a la Comisión Académica del 
Departamento, para su revisión, el informe de labores 
2014 y el plan de trabajo 2015 del Fís. Jorge Pérez López 
acompañados con la opinión del Coordinador del 
Laboratorio de Fenómenos Colectivos. 

12.11. El M. en C. Inocencio Rafael Madrid Ríos, Coordinador de la Carrera 
de Actuaría, en respuesta al a solicitud del Consejo Técnico, comunica 
que no es posible la apertura en este semestre de los tres grupos 
solicitados para los estudiantes que solicitan revalidación de materias. 

-El Consejo Técnico solicita Consejo Departamental de 
Matemáticas, que realice lo conducente para apoyar a los 
estudiantes en la revalidación de sus materias. 

12.12. El Consejero Técnico estudiante del Área de Matemáticas, León 

."-	
Abraham Reyes Cruz, presenta algunos ajustes necesarios para 
corregir las revalidaciones aprobadas anteriormente a estudiantes de 
la carrera de Actuaría que solicitaron cambio interno de carrera. 

-El Consejo Técnico aprueba. 
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12.13. La	 DRA. ALICIA ENRIQUETA BRECHÚ FRANCO, Profesora de 

Carrera del Departamento de Ecología y Recursos Naturales, propone 
a dos candidatos para ocupar la plaza que quedará vacante por la 
jubilación del Dr. Guillermo Laguna Hernández. 

-El Consejo Técnico envía la propuesta al Departamento 
de Ecología y Recursos Naturales. 

12.14. La	 M. en C. Alicia Zarzosa Pérez, Coordinadora General del 

Departamento de Física, en respuesta a la solicitud del Consejo 
Técnico, envía el resultado de la reconsideración de la evaluación no 
satisfactoria del informe de labores 2014 del DR. FERMíN VINIEGRA 
HEBERLEIN. 

-El Consejo Técnico ratifica su decisión anterior y 
considera que el informe de labores 2014 del Dr. Viniegra 
Heberlein no es satisfactorio. 

12.15. El	 Dr. Gustavo Alberto lV1ontejano Zurita, Coordinador del 

Departamento de Biología Comparada, comunica que no existe ningún 
inconveniente para que la DRA. MARíA ANA FERNÁNDEZ ÁLAMO 
difiera su periodo vacacional de verano, el cual va a disfrutar del 7 al 
25 de septiembre de 2015. La Dra. Fernández Álamo anexa a su 

solicitud el informe de las actividades que realizó del 6 al 24 de julio de 

2015. 

-El Consejo Técnico aprueba el cambio de días de 
vacaciones y sugiere a la Dra. Fernández Álamo ingresar 
este tipo de solicitudes previamente al periodo 
vacacional. 
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12.16. El M. en C. Inocencia Rafael Madrid Ríos, Coordinador de la carrera 
de Actuaría, informa que el Comité Académico de esa licenciatura ha 
reglamentado la opción "Titulación mediante estudios de posgrado" 
para la carrera de Actuaría. 

-El Consejo Técnico aprueba esta forma de titulación 
para la carrera de Actuaría y solicita se discuta la 
reglamentación en la Comisión de Planeación Escolar en 
la próxima reunión prevista para revisar todas las formas 
de titulación de todas las carreras de la Facultad. 

12.17. El Dr. Luis Felipe Jiménez García, Coordinador de la Unidad de 
Enseñanza de Biología, envía los informes de labores 2014 y los 
planes de trabajo 2015 de las Técnicas Académicas adscritas a esa 
Unidad, BIÓL. CLAUDIA ABAD IBARRA Y M. EN ANTROP. ROSA 
MARíA GUEVARA FEFER. La Unidad de Enseñanza considera que 
los informes son satisfactorios y aprueban los planes de trabajo 
2015. 

-El Consejo Técnico considera satisfactorios los 
informes de labores 2014 y aprueba los planes de trabajo 
2015. 

12.18. El M. en C. José Antonio Flores Díaz, Consejero Técnico de 
Matemáticas, comunica la situación del estudiante de la Carrera de 
Física ERNESTO LÓPEZ CACHO, y solicite se revise la posibilidad 
de revalidarle algunas materias 

-El Consejo Técnico solicita a la División de Estudios 
Profesionales que revise si es posible la revalidación de 
materias. 

21 



• 

12.19.
 

y 
~~ 

~ 
ttt1LyYP

111
 

12.21. 

ACTA 15/27 
AGOSTO-20-15 

Respecto a la respuesta al oficio 523.01/101 DFAI2015 de la DGAPA, 
la Dra. Mercedes Isolda Luna Vega y el Dr. Carlos Martorell Delgado, 
Consejeros Técnicos del Área de Biología, informan que el Dr. Javier 
Carmona Jiménez mantiene su posición de renunciar como asesor de 
la estancia posdoctoral de la DRA. MÓNICA RAMíREZ VÁZQUEZ. 
Por lo tanto, no se podrá dar seguimiento al proyecto titulado: 
"Estudio polifásico de las cianobacterias tóxicas en ríos de la cuenca 
de México", con el que ella se había incorporado a su grupo de 
trabajo,. Por otro lado, la Dra. María de Lourdes Segura Valdez, 
informa que la Dra. Ramírez Vázquez ha expresado verbalmente que 
a pesar de la renuncia del Dr. Carmona y de los problemas de salud 
que se le presentaron al inicio del año, mantiene su compromiso de 
entregar el artículo producto del primer año de trabajo desarrollado 
bajo la asesoría del Dr. Carmona. 

Con base en la información proporcionada, el Consejo 
Técnico, en atención al estado de salud de la Dra. 
Ramírez y con base en el inciso d) numeral IX) de las 
Reglas de Operación del Programa de Becas 
Posdoctorales en la UNAM, considera que la Dra. Mónica 
Ramírez podría apegarse a dicho inciso y solicitar la 
Cancelación de la Beca, argumentando motivos de salud, 
ya que esto no excluye que la Dra. Ramírez entregue el 
artículo ofrecido, según consulta telefónica a la 
Dirección de Formación Académica de la DGAPA 

El Dr. Adolfo Andrade Cetto, Coordinador del Departamento de 
Biología Celular, envía la opinión de ese Departamento sobre los 
planes de trabajo 2015 del personal adscrito a ese departamento: 

Personal Académico Plan 2015 
Ora Lourdes Teresa Agredano Moreno Aprobado* 
Dra. Luisa Alvarina Alba Lois Aprobado* 

Dr. Adolfo Andrade Cetto Aprobado 

Dra. María Sandra Cabrera 8enítez Aprobado* 

Dra. María de los Ángeles Cancino Rodezno Aprobado 
Dr. René de Jesús Cárdenas Vázquez Aprobado 
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M. en C. Agustín Carmona Castro Aprobado 
Dra. América Nitxin Castañeda Sortibrán Aprobado* 

Dra. Pilar Ourán Hernández Aprobado 

Dra. Oiga Margarita Echeverría Martínez Aprobado 
Dra. María Luisa Escobar Sánchez Aprobado 
a. Viviana Escobar Sánchez Aprobado 
Or. Jorge Antonio García Álvarez Aprobado* 
Dra. Angélica González Oliver Aprobado* 

Dr. Luis Felipe Jiménez García Aprobado 
M. en C. Silvia Juárez Chavero Aprobado 
M. en C. Reyna Lara Martínez Aprobado 

Dr. Manuel Mirada Anaya Aprobado 
Dra. Adriana Muñoz Hernández Aprobado 

M. en C. María Guadalupe Ordaz Téllez Aprobado 
Dra. Rosario Ortiz Hernández Aprobado 
Dra. Annie Pardo Cemo Aprobado 

M. en C. Ma. de los Remedios Ramírez Rangel Aprobado 
Dra. Patricia Ramos Morales Aprobado 
Biól. Hugo Rivas Martínez Aprobado 

Dra. Rosario Rodríguez Arnáiz Aprobado 
Dra. Claudia Andrea Segal Kischinevzky Aprobado 

Dra. María de Lourdes Segura Valdez Aprobado 

M.V.Z. Mario Soriano Bautista Aprobado 
M. en C. Ernestina Ubaldo Pérez Aprobado 

Dr. Víctor Valdés López Aprobado* 
Dr. Gerardo Hebert Vázquez Nin Aprobado 
M. en C. Alfonso José Vilchis Peluyera Aprobado 

-El Consejo Técnico aprueba los planes de trabajo 2015 
del personal adscrito al Departamento de Biología 
Celular, con las siguientes excepciones, cuyos planes no 
se aprueban: 

A.	 El Consejo Técnico solicita a los académicos: Dr. 
Víctor Manuel Valdés López, Dra. América Nitxin 
Castañeda Sortibrán y Dra. Luisa Alvarina Alba 
Lois, que entreguen una nueva versión de su plan 
de trabajo 2015 en la que incorporen nuevos 
productos, distintos a los ya reportados en su 
informe de labores 2014. 
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B.	 El Consejo Técnico solicita a los académicos: 
Dra. Lourdes Teresa Agredano Moreno, Dra. María 
Sandra Cabrera Benítez, Dr. Jorge Antonio García 
Álvarez y Dra. Angélica González Oliver, que 
entreguen una nueva versión de su plan de 
trabajo 2015 en la que incorporen productos 
concretos a realizar, equivalentes a la publicación 
de manuscritos en revistas arbitradas. 

12.22	 El Dr. Gustavo Alberto Montejano Zurita, Coordinador del Departamento 
de Biología Comparada, envía la opinión de ese Departamento sobre 
los planes de trabajo 2015 del personal adscrito a ese departamento: 

Nombre Plan 2015 
Dr. Rogelio Aguilar Aguilar Aprobado 

Dr. Leonardo Alvarado Cárdenas Aprobado 

Psic. Rosalba Guadalupe Alvarez Bernal Aprobado 

Or. Fernando Alvarez Padilla Aprobado 

Dra. Kathleen Ann Babb Stanley Aprobado 
M. en F. Ana Isabel Bieler Antolín Aprobado 
M. en C. José Luis Bortolini Rosales Aprobado 
M. en C. Carlos Federico Candelaria Silva Aprobado 
Biól. Laura Leonor del Castillo Martínez Aprobado 
Dr. Joaquín Cifuentes Blanco Aprobado 
Dra. Margarita Collazo Ortega Aprobado 

Dra. Cristina Cramer Hemkes Aprobado 

M. en C. Ramiro Cruz Ourán Aprobado 
M. en C. Gabino de la Rosa Cruz Aprobado 
Dra. Silvia Espinosa Matías Aprobado 
Dra. Clara Esquivel Huesca Aprobado· 
Dra. María Ana Fernández Alamo Aprobado· 

M. en C. Rosa María Fonseca Juárez Aprobado 
Dra. Nora Elizabeth Galindo Miranda Aprobado 
M. en C. Adríana García Alarcón Aprobado 

M. en C. Michele Gold Morgan Aprobado· 

Dra. Graciela Gómez Alvarez Aprobado 

Dra. María Genoveva González Morán Aprobado 

Dra. María del Carmen Guzmán Cornejo Aprobado 
C. José Antonio Hernández Gómez Aprobado 
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M. en C. Elvia Josefina Jiménez Fernández Aprobado 
M. en C. Jaime Jiménez Ramírez Aprobado 
Dr. Javier Andrés Juárez Díaz Aprobado 

Dr. José Román Latournerié Cervera Aprobado 

Dr. Daniel León Alvarez Aprobado 

Dra. Hilda Patricia León Tejera Aprobado 

Biól. María del Carmen LetechipíaTorres Aprobado 
Dra. Norma Angélica López Gómez Aprobado* 

Biól. Mercedes Guadalupe López-Campos Aprobado 
M. en C. Lucio Lozada Pérez Aprobado 
Dra. Guadalupe Judith Márquez Guzmán Aprobado 
Dra. Martha Juana Martínez Gordillo Aprobado 

M. en C. Alejandro Martínez Mena Aprobado 

Dra. Rosaura Mayén Estrada Aprobado 

M. en C. Francisco José Medina Soriano Aprobado 
M. en C. Eva Mendoza Cruz Aprobado 

Dra. Layla Michán Aguirre Aprobado 
Dr. Gustavo Alberto Montejano Zurita Aprobado 
M. en C. María Eugenia Muñiz Díaz de León Aprobado 
Ora Guillermina Murguía Sánchez Aprobado 
Dr. Eberto Novelo Maldonado Aprobado 
Biól. Noé Pacheco Coronel Aprobado 

Biól. Érika Samanta Palacios Ávila Aprobado 
M. en C. Mónica Karina Pérez Pacheco Aprobado 

Biól. Lilia Pérez Ramírez Aprobado 
Dra. María Edith Ponce Márquez Aprobado 

Biól. Margarita Reyes Santos Aprobado 
Dr. Gerardo Rivas Lechuga Aprobado 
Dra. Patricia Rivas Manzano Aprobado 
Biól. Magali Roa Venicio Aprobado 
Dra. Dení Claudia Rodríguez Vargas Aprobado 
M. en C. Alicia Rojas Ascencio Aprobado 
M. en C. Ivette Ruiz Boijseauneau Aprobado 

Biól. Jesús Ricardo de Santiago Gómez Aprobado 
Dr. Sigfrido Sierra Galván Aprobado 

M. en C. Maria del Pilar Torres García Aprobado 
Dra. María del Carmen Uribe Aranzábal Aprobado 
Dra. Susana Valencia Avalos Aprobado 
Dr. Ignacio Mauro Vázquez Rojas Aprobado 
Dra. Sonia Vázquez Santana Aprobado 
M. en C. Felipe Ernesto Velázquez Montes Aprobado 
M. en C. Marícela Elena Vicencio Aguilar Aprobado 
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-El Consejo Técnico aprueba los planes de trabajo 2015 
del personal académico del Departamento de Biología 
Comparada con las siguientes excepciones, cuyos 
planes de trabajo no se aprueban: 

A.	 El Consejo Técnico solicita a la Dra. María Ana 
Fernández Álamo que entregue una nueva versión 
de su plan de trabajo 2015 en la que incorpore¿1!/ 
nuevos productos, distintos a los ya reportados 
en su informe de labores 2014. íU 1tp q 

B.	 El Consejo Técnico solicita a la Dra. Clara 
Esquivel Huesca, que entregue una nueva versión 
de su plan de trabajo 2015 en la que incorpore 

n1 
~ productos concretos a realizar, equivalentes a la 

publicación de manuscritos en revistas 
arbitradas. 

C.	 El Consejo Técnico solicita a la M. en C. Michele 
Gold Morgan que incluya en su plan de trabajo la 
impartición de una materia obligatoria del plan de 
estudios de la Carrera de Biología. 

D. El plan de trabajo 2015 de la Dra. Norma Angélica, It 
q	 López Gómez se encuentra pendiente de 

evaluación. 

M. en C. Guadalupe Vidal Gaona Aprobado 
Dra. Maricela Villagrán Santa Cruz Aprobado 
Dra. Hermelinda Margarita Vil legas Ríos Aprobado 
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12.23	 La Dra. Edna María Suárez Díaz, Coordinadora del Departamento de 
Biología Evolutiva, envía la opinión de ese departamento sobre los 
planes de trabajo 2015 del personal adscrito a ese departamento. 

Personal Académico Plan 2015 
Dra. Roxana Acosta Gutiérrez Aprobado 

M. en C. Eréndira Álvarez Pérez Aprobado 

Dra. Ana Rosa Barahona Echeverría Aprobado 

Dr. Arturo Carlos" Becerra Bracho Aprobado 

Dra. Tania Escalante Espinosa Aprobado 
Dr. Oscar Alberto Flores Villela Aprobado 

Dr. Pedro Garcia Barrera Aprobado 

Dra. Vivette García Oeister Aprobado· 

Or Erick Alejandro Garcia Treja Aprobado 

BióL Alejandro Gordillo Martinez Aprobado 

Dra. Blanca Estela Hernández Baños Aprobado 

M. en C. Ricardo Hernández Morales Aprobado 

M. en C. Sara Ernestina Islas Graciano Aprobado 

Dr. Antonio Eusebio Lazcano Arauja Aprobado 

Dra. Lívia Socorro León Paniagua Aprobado 

Dr. Jorge Enrique L10rente Bousquets Aprobado 

M. en C. Moisés Armando Luis Martínez Aprobado 

Dra. Mercedes Iso/da Luna Vega Aprobado 

M. en C. Leonora Martín Medrana Aprobado 

Dra. Rosario Mata López Aprobado 
Dr. Luis Medrana González Aprobado 

Dr. Juan José Morrone Lupi Aprobado 
M. en C. Daniel Navarro Santillán Aprobado 

Dr. Adolfo Gerardo Navarro Sigüenza Aprobado 

M. en C Itzia Eréndira Nieto López Aprobado 

Or. Adrián Nieto Montes de Oca Aprobado 

Dr. Ricardo Noguera Solano Aprobado· 

M. en A. Aldi de Oyarzábal Salcedo Aprobado 

Dra. Sara Alicia Quiroz Barroso Aprobado 

M. en C. Fabiola Ramirez Corona Aprobado 

M. en C. María Fanny Rebón Gallardo Aprobado 

Dra. Rosaura Ruiz Gutiérrez Aprobado 

Dr. Juan Francisco Sánchez Beristáin Aprobado 

Dr. Luis Antonio Sánchez González Aprobado· 

Dr. Francisco Sour Tovar Aprobado 

Dra. Edna María Suárez Oíaz Aprobado 

Dra. Erica Torrens Rojas Aprobado 
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M. en C. Isabel Vargas Fernández Aprobado 
M. en C. María de Jesús Vázquez 

Aprobado
Cuevas 

M. en C. Alicia Villela González Aprobado 
M. en C. Graciela Zamudio Varela Aprobado 

Asimismo informa las evaluaciones correspondientes a los planes de 
trabajo 2015 de los siguientes técnicos académicos: 

Personal Académico Plan 2015 
M. en C. Edmundo Pérez Ramos Pendiente 
Biól. Mónica Salmerón Estrada No aprobado 

-El Consejo Técnico aprueba los planes de trabajo 2015 
del personal académico del Departamento de Biología 
Evolutiva, con las siguientes excepciones, cuyos planes 
de trabajo no se aprueban: 

) A. El Consejo Técnico solicita al Dr. Ricardo Noguera 
Solano que entregue una nueva versión de su plan 
de trabajo 2015 en la que incorpore nuevos 
productos, distintos a los ya reportados en su 
informe de labores 2014. 

B.	 El Consejo Técnico solicita a la Dra. Vivette García 
Deister, que entregue una nueva versión de su plan 
de trabajo 2015 en el que describa específicamente 
las actividades de docencia e investigación que 
desarrollará y los productos que obtendrá a partir 
de éstas. 

C.	 El Consejo Técnico solicita al Dr. Luis Antonio .'J¡¡fJ- Sánchez González, que entregue una nueva versión 
de su plan de trabajo 2015 en la que incorpore 
productos concretos a realizar, equivalentes a lar{l 
publicación de manuscritos en revistas arbitradas. 
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D.	 La evaluación del plan de trabajo 2015 del M. en C. 
Edmundo Pérez Ramos se encuentra pendiente. 

E.	 El Consejo Técnico no aprueba el plan de trabajo 
2015 de la Bió!. Mónica Salmerón Estrada por las 
razones expuestas por el Departamento de Biología 
Evolutiva. 

La Dra. Claudia Alejandra Ponce de León Hill, Coordinadora del 
Departamento de Ecología y Recursos Naturales, envía la opinión de 
ese departamento sobre los planes de trabajo 2015 del personal 
adscrito a ese departamento. 

;:
 
Ir. 

/ 

Personal Académico Plan 2015 
M. en C. Armando Gómez Campos Aprobado 

Dr. amar Arellano Aguilar Aprobado 
Dra. Eva Aguirre Hernández Aprobado 

Dra. María Guadalupe Barajas Guzmán Aprobado* 

M. en C. María Julia Carabias Lillo Aprobado 
Dra. Fernanda Figueroa Oíaz Escobar Aprobado 
Dra. Josefina Herrera Santoyo 

.-

Dr. Hugo Harlan Mejía Madrid 
Aprobado 

Aprobado 
Dra. Helia Reyna Osuna Fernández Aprobado 

Dr. Eduardo Alberto Pérez García Aprobado 
M. en C. Irene Pisanty Baruch Aprobado 
Dra. Amada Laura Reyes Ortigoza Aprobado 

M. en C. Juan Manuel Rodríguez 
Chávez 

Aprobado 

Dr. Francisco Javier Álvarez Sánchez Aprobado 

Dra. Guillermina Alcaraz Zubeldía Aprobado 
Dra. Lucía aralia Almeida Leñero Aprobado 
Dra. María del Consuelo Bonfil Sanders Aprobado 

Dra. Alicia Enriqueta Brechú Franco Aprobado 
Dr. Zenón Cano Santana Aprobado 
Dr. Javier Carmona Jiménez Aprobado 

Dra. Silvia Castillo Argüero Aprobado 
Dra. Nathalie Roberte Chantal Cabirol Aprobado 
Dra. Eisa Guadalupe Escamílla Chimal Aprobado 

Dra. Tatíana Fíordelisio Coll Aprobado 
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Dra. Patricia Guevara Fefer Aprobado 
Dr. Carlos Martorell Delgado Aprobado 
Dr. Jorge Arturo Meave del Castillo Aprobado 

Dra. Claudia Alejandra Ponce de León 
Aprobado

Hill 
Dra. Rosa Luz Tavera Sierra Aprobado 
Dra. María Teresa Valverde Valdés Aprobado 
Dra. Ruth Cecilia Vanegas Pérez Aprobado 
Dr. José Jaime Zúñiga Vega Aprobado 
M. en C. Verónica Aguilar Zamora Aprobado 
Dra. Karla Kruesi Cortés Aprobado 
M. en C. Yuriana Martínez Orea Aprobado 
Q,A. Verónica Muñoz Ocotero Aprobado 
M. en C Sebastián Ricardo Zúñiga 

Aprobado
Lagunes 

M. en C. Patricia Olguín Santos Aprobado 
M. en C. Iván Israel Castellanos Vargas Aprobado 
M. en C. María del Socorro Galicia 

Aprobado
Palacios 
Dra. Mariana Hernández Apolinar Aprobado 
M. en C. Manuel Hernández Quiroz Aprobado 
M. en C. Roberto Enrique Llanos 

Aprobado
Romero 

Dra. Blanca Estela Mejía Recamier Aprobado 

Dr. Pedro Eloy Mendoza Hernández Aprobado 
M. en C. Julio Alejandro Prieto Sagredo Aprobado 
Dra. Rosalía Ramos Bello Aprobado 
Biól. Marco Antonio Romero Romero Aprobado 
Dra. Irene Sánchez Gallén Aprobado 
M. en C. Beatriz Zúñiga Ruiz Aprobado 

-
M. en C. Ignacio Morales Salas Aprobado 

M. en C. María Estela Pérez Cruz Aprobado 

Personal con horas de apoyo 
Personal Académico Plan 2015 

M. en C. Ricardo Iglesias Mendoza Aprobado 

Personal con evaluaciones diferentes 

Personal Académico plan de trabajo 2015 

M. en C. Argelia Oíaz 
Rico 
(Técnica Académica 
Asociada "B") 

Su plan de trabajo es ambiguo y repetitivo de actividades del 
año anterior, cuando ya no hay proyectos en su grupo de 
trabajo, ya que los profesores actuales están por jubilarse y 
sólo se encuentran cerrando pendientes. Cabe mencionar 
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que aún no se le ha asignado a ningún grupo de trabaJo, por 
lo que le no le es posible elaborar un plan de trabajo. 
Consideramos que una vez que sea asignada a un grupo de 
trabajo, sus actividades podrían mejorar 

M. en C. Hugo Continúa con la escritura de su tesis doctoral sin una fecha 

Rodríguez González de conclusión, o de un permiso oficial para concluirla. Su 

(Técnico Académico plan de trabajo refleja una negación a la desaparición del 

Asociado "C") Grupo de Etnobotánica. 

M. en C. Beatriz 

Coutiño Bello 
En proceso de jubilación.

(Técnica Académica 
Titular "B", Definitiva) 

Dr. Guillermo Laguna 

Hernández (Profesor 
En proceso de jubilación

Titular "A" de tiempo 

completo) 

Biól. Alfonso Bautista 

García (Ayudante de No entregó plan de trabajo en ese Departamento. 

Profesor" B") 

-El Consejo Técnico aprueba los planes de trabajo 2015 
del personal académico del Departamento de Ecologia y 
Recursos Naturales con las siguientes excepciones, 
cuyos planes no se aprueban: 

A.	 El Consejo Técnico solicita a la Dra. María 
Guadalupe Barajas Guzmán que entregue una 
nueva versión de su plan de trabajo 2015 en la que 
incorpore nuevos productos, distintos a los ya 
reportados en su informe de labores 2014. 

B.	 El Consejo Técnico no aprueba los planes de 
trabajo 2015 de la M. en C. Argelia Díaz Rico y del M. 
en C. Hugo Rodriguez González por las razones 
expuestas por el Departamento de Ecologia y 
Recursos Naturales. 

31 



ACTA 15/27 

AGOSTO-20-15 

V!UV~': AD NAqo. lAl
 
AVJó"lo.~A D[
 

MIX CO
 
12.20. El Dr. Gustavo Alberto Montejano Zurita, Coordinador del 

Departamento de Biología Comparada, informa que el M. EN C. 
, . ....-;:.-: 0"ccA~ -. É GONZALO RICARDO WONG entregó en tiempo y forma su 
=~forme	 de actividades 2014 y su plan de trabajo 2015, pero por un 

error no se incluyó su nombre en el listado que entregó ese 
Departamento, y comunica que el informe fue considerado 
satisfactorio y su plan de trabajo fue aprobado. 

-El Consejo Técnico considera satisfactorio el informe 
2014 y aprueba el plan de trabajo 2015. 

12.21. El	 Consejo Técnico ratifica su acuerdo del 26 de marzo de 2015 
de no continuar con el desarrollo del Proyecto de la UMDI
Zihuatanejo. Este cuerpo colegiado considera que la Facultad 
debe primero consolidar las unidades con las que ya cuenta. 
Además está la falta de desarrollo de la unidad de Zihuatanejo, y 
la falta de una relación cercana con la universidad estatal 
(Universidad Autónoma de Guerrero). 

El Consejo Técnico envia una carta a los académicos DRA. 
NORMA ANGÉLICA LÓPEZ GÓMEZ Y M. EN C. CARLOS 
FEDERICO CANDELARIA SILVA en la que les agradece el trabajo 
realizado, y les solicita que inicien a la brevedad los trámites 
necesarios para reincorporarse al Campus Ciudad Universitaria y 
desarrollen aquí las actividades inherentes a su trabajo. 

12.22. El	 Consejo Técnico solicita a los Coordinadores de los 
Departamentos de Biología que revisen la forma en la que se 
renovarian los contratos de los académicos DRA. NORMA 
ANGÉLICA LÓPEZ GÓMEZ y M. EN C. CARLOS FEDERICO 
CANDELARIA SILVA, quienes realizan actualmente sus labores 
en Zihuatanejo, Guerrero. 

13. Se leyó y aprobó el acta 15/27 del 20 de agosto de 2015. 
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